

AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald

Herren
Harald Weiss
Ausschussvorsitzender
Hohenfuhrstr. 13

42477 Radevormwald

Ihre Zeichen	Ihre Nachricht vom	Unsere Zeichen	Datum
		Ebb	16.01.2020

Haushaltsbegleitantrag zu TOP 8 der Sitzung des Schulausschusses am 22.01.2020 und zur Ratssitzung am 18.02.2020

Sehr geehrter Herr Weiss!

Der Schulausschuss sowie der Rat haben mehrheitlich beschlossen, für die Entwicklung im Grundschulbereich in diesem Jahr eine Machbarkeitsstudie erstellen zu lassen. Diese Situation wird nach unserer Auffassung aber nicht hinreichend im Haushalt abgebildet.

Beschlussentwurf:

Der Schulausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, unter 1.03.01/5000412 Neubau Grundschule folgende Veränderungen einzuplanen: In 2020 sind weitere 40.000 € vorzusehen. Im Jahr 2021 sind Planungskosten von 150.000 € einzustellen und in 2022 und 2023 sind je 7 Mio. € Investitionsausgaben für die Bauausführung zu veranschlagen.

Beschlussentwurf Rat:

Der Rat fordert den Kämmerer auf, im Rahmen der Haushaltsplanung 2020 und der mittelfristigen Finanzplanung und des Haushaltssicherungskonzeptes Investitionen für die Verbesserung der Grundschulräumlichkeiten entsprechend des AL-Vorschlages für den Schulausschuss vom 22.Jan. 2020 umzusetzen. Der Rat erwartet, dass die neuen Räumlichkeiten zu Beginn des Schuljahres 2024/2025 bezugsfertig sind.

Begründung:

Nachdem die Verwaltung festgestellt hat, dass sie auch für die Erstellung der Ausschreibung zur Suche nach einem qualifizierten Gutachter die Hilfe eines Beratungsbüros benötigt, kann davon ausgegangen werden, dass die im Haushaltsjahr 2019 veranschlagten 85.000 € zur Deckung der Kosten nicht ausreichend sein werden. Darüber hinaus macht es keinen Sinn, eine Machbarkeitsstudie in Auftrag zu geben und die haushaltsmäßige Abbildung der derzeit noch unbekanntem Empfehlung völlig offen zu lassen. Wie immer die Empfehlung und die politische Entscheidung ausfallen werden, ist davon auszugehen, dass mit einem Investitionsvolumen von insgesamt ca. 14 Mio. € zu rechnen sein wird. Deshalb sind in den folgenden Jahren sowohl die Planungskosten als auch die Investitionen zu etatisieren.

Mit freundlichen Grüßen
für die AL-Fraktion

Rolf Ebbinghaus